
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Tag und Nacht sind zwei .

Zusammen bilden sie einen Tag mit 24 Stunden.

In dieser Zeit dreht sich die  einmal um sich selbst.

Für uns sieht es aus, als würde die Sonne einmal

über den  wandern.

Immer die eine Hälfte zeigt gerade zur Sonne.

Dort ist Tag.

Die andere  zeigt gerade von der Sonne weg.

Dort ist Nacht.

Zwischen Tag und Nacht liegt eine Art .

Das ist die Dämmerung.

Manchmal meint man mit „Tag“ nur die Zeit, in der es he( ist.

Im  dauert das länger, im Winter kürzer.

Oft meint man mit „Tag“ die ganzen 24 .

So ist es, wenn wir sagen:

Die Woche hat sieben Tage.
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